

○大学見学会（日本体育大学）の様子と生徒の感想



キャンパス見学の様子



バスケットボール部監督の藤田将弘准教授より、激励の言葉をいただきました。

☆生徒から大学の方へのお礼と感想

1年 O.M さん

今日は日本体育大学の見学をさせていただき、ありがとうございました。

実際の大学の様子を見学できて、大変勉強になりました。学生の方の雰囲気や、先生方の丁寧な授業が印象的で、大学で学ぶことへの憧れが強くなりました。特に、体を動かしながら学ぶ姿がとても楽しそうで、自分もこんな環境で学んでみたいと思いました。また、実際に学生さんが先生になりきって授業を進めていく姿が印象的でした。スポーツ以外にも保健や身体の学習など、指導者として身につけるべき課題を学べました。

貴重な体験をさせていただき、本当にありがとうございました。

1年 Y.R さん

日本体育大学を見学させていただきありがとうございました。

実際にキャンパスを歩いてみて、広くてきれいな施設がたくさんありとても驚きました。特にトレーニングルームや体育館の設備がとても整っていて、学生の方々が真剣に練習している姿が印象に残りました。先生方や学生の方たちが明るくあいさつしてくれたり、丁寧な態度で接してくださったり、大変いい大学だと感じました。

日体大は、スポーツの技術だけではなく人としての成長も大切にしていることを知りました。僕もこれからは、あいさつや礼儀を大事にしながら目標に向かって努力していきたいと心に決めました。

貴重な体験をさせていただき本当にありがとうございました。